

Wegbeschreibung für den Isar Cup 2017 TSV Moosburg

Fahren Sie wieder zurück auf die **St. 2350 Richtung Landshut**. Nach 500 m nehmen Sie im Kreisverkehr die dritte Ausfahrt, **Richtung Neustadt Gewerbegebiet (Mainburg)**. Den zweiten Kreisverkehr passieren sie in gerader Linie, zweite Ausfahrt, weiter **Richtung Gewerbegebiet Neustadt**. Am dritten Kreisverkehr nehmen Sie die erste Ausfahrt, **Richtung Moosburg**.

The route to the Isar Cup 2017 TSV Moosburg

Drive back to **St. 2350 in direction Landshut**. After 500 meters, take the third exit at the roundabout, direction **Neustadt Gewerbegebiet (Mainburg)**. Take the second roundabout straight ahead, take the second exit and continue in the direction of **Gewerbegebiet Neustadt**. At the third roundabout take the first exit, direction **Moosburg**.



Nach der **Bahnunterführung** biegen Sie links in die **Industriestraße** ab. Am Ende der Straße biegen sie abermals links in die **Neue Industriestraße** ab. Folgen Sie dem weiteren Straßenverlauf für circa einem Kilometer, dann sehen Sie auf der linken Seite das Gelände des TSV Moosburg. Parken Sie bitte entlang der **Neuen Industriestraße** links und rechts. PKWs und Kleinbusse können auf dem Parkplatz, direkt vor der Sportgaststätte parken.

After the railway underpass turn left into **Industriestrasse**. At the end of the street, turn left into **Neue Industriestrasse**. Follow the further road for about one kilometer, then you will see on the left the football field of TSV Moosburg. Please park along **Neue Industriestrasse** to the left and right. Cars and minibuses can park in the parking lot, directly in front of the sports restaurant.

